

Ecoles laïques et moralité

A l'occasion d'une enquête ouverte par un journal de Paris sur l'influence relative des *idées religieuses et des bonnes mœurs* dans l'éducation, M. Georges Ohnet, le romancier connu, a répondu :

« L'éducation laïque a dans la *faillite des mœurs* une part de responsabilité *formidable*. L'esprit sectaire, en matière scolaire, a sévi avec une rage et une imprudence sans exemple.

« L'abaissement des consciences, la recrudescence des crimes, la précocité des scélérats, sont le résultat de la laïcisation à outrance. La *libre pensée* ne peut pas plus être une méthode d'éducation nationale que la *gréle* un procédé de culture agricole. Si le bon sens et la ferme piété des femmes de France n'avaient pas redressé bien des consciences faussées, le mal serait cent fois plus grand encore. »

LES MILLE AVE DE NOËL

LES renseignements que nous n'avions pu donner sur la dévotion des MILLE AVE en l'honneur du mystère de Noël, d'autres les ont trouvés et nous les ont charitablement communiqués.

Il y a effectivement une pieuse pratique de ce genre, qui est approuvée et indulgenciée par l'Eglise.

Nous la ferons connaître à nos lecteurs dans un prochain numéro.

Le texte que nous avons sous les yeux porte que « pour gagner les indulgences, il faut avoir pratiqué cette dévotion au moins les vingt derniers jours qui précèdent Noël ! »

Le renvoi à quelques semaines des renseignements désirés, ne privera donc personne d'un gain spirituel.

AUX PRIERES

Sr Marie-Tharsile, née Eulalie Marin, professe converse des religieuses des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Key-West.

M. David Perreault, décédé à Montréal.